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Несмотря на теплую 
погоду – «бабье лето» за 
окном – в многоквартир-
ных домах АГО батареи 
стали теплыми точно в 
срок: в конце прошлой 
недели «тепло» пустили 
сначала в здания муници-
пальных учреждений, а 

днем позже – и в частные 
квартиры. 

Готовиться к началу 
отопительного сезона 
2022 – 2023 годов, по сло-
вам Руслана Валерьевича 
Гарифуллина, первого 
заместителя Главы АГО, 
в нашем округе стали, 
только закончив предыду-
щий – в конце этой весны. 

В межотопительный пе-

риод проходили ремонт-
ные работы, связанные с 
теплоизоляцией, узлами 
учета и прочее. Это каса-
лось управляющих ком-
паний, ТСЖ и ресурсных 
организаций. Планы по 
подготовке к новому ото-
пительному сезону име-

ются также во всех бюд-
жетных учреждениях.

– Мы в течение лета 
отслеживали ситуацию, 
контролировали ее, и к 
сентябрю подошли в сто-
процентной готовности: 
все практически паспор-
тов подписаны, – заме-
тил Руслан Валерьевич. 
– Несмотря на то, что 
синоптики прогнозирова-

ли относительно теплый 
период времени на бли-
жайшие дни, температу-
ра в наших госучрежде-
ниях подходила к середине 
первого месяца осени к 
тому минимуму, который 
должен быть: с 15 чис-
ла мы начали запуск всех 
котельных Арамильского 
городского округа – в пер-
вую очередь, в объектах 
социально-культурного 
назначения (ДК, школы, 
садики, больницы). 

За теплые батареи в 
многоквартирных домах 
отвечает целиком та ком-
пания, которая курирует 
все вопросы по обслужи-
ванию. 

– Наша задача – запу-
стить котельные, обе-
спечить циркуляционный 
режим и дать возмож-
ность подключения к цен-
трализованной системе 
теплоснабжения, а уже 
управляющие компании 
и ТСЖ самостоятельно 
принимают решение, ког-
да «запустить тепло» в 
тот или иной дом, – объ-
яснил Руслан Гарифул-
лин. – По сути, запуск 
тепла в нашем городском 
округе, занимает не более 
двух дней.

Однако, не все компа-

нии спешат в срок выпол-
нить данную задачу. Дело 
в том, что все абоненты 
жилищного фонда осна-
щены приборами учета: 
и, если руководство УК 
или ТСЖ решит, что тем-
пература еще достаточно 
высока, то будут «тянуть» 
с подключением «до по-
следнего», чтобы не пла-
тить лишние средства. 
Тем не менее, оно зна-
ет, что – исходя из норм 
СанПина и правил пре-
доставления коммуналь-
ных услуг – температура 
в квартирах жильцов не 
должна опускаться ниже 
18-20 градусов. 

В Арамильском го-
родском округе имеется 
11 котельных: десять их 
них – муниципальные и 
одна – ведомственная, 
принадлежащая «Ави-
аремонтному заводу». 
При подготовке к новому 
отопительному сезону се-
рьезных проблем ни с од-
ной из них не возникало. 

– В начале запуска 
отопительного периода 
у нас, так скажем, «гу-
ляет» гидравлический 
режим и, соответствен-
но, пока все абоненты 
не подключатся, будут 
проблемные моменты, 

связанные с «завоздуши-
ванием», например. Это 
длится, как правило, на 
протяжении двух недель 
и заканчивается, ког-
да все потребители за-
кончат подключаться и 
система гидравлическая 
будет работать опти-
мально, – предупредил 
Руслан Валерьевич.

По его словам, сбоев 
в работе системы ото-
пления в целом по всему 
округу в ближайшее вре-
мя, как и в зимний период, 

не ожидается.  Осталось 
только ресурсной органи-
зации «Регионгазинвест» 
провести ремонт, связан-
ный с окончанием тепло-
изоляционных работ на 
наружных сетях: он про-
должится до середины 
октября. 

Если в каких-то кварти-
рах жителей Арамильско-
го городского округа до 
сих пор нет тепла, нужно 
обратиться по данному 
вопросу в управляющую 
компанию.

Теперь – тепло всем
Отопительный сезон в 
Арамильском городском 
округе начался вовремя

Сфера ЖКХ

В поселке Светлый завер-
шился плановый ремонт 
здания учреждения куль-
туры

На эти цели было направлено 
3,3 миллиона рублей: средства 
были выделены из областного 
бюджета, свое софинансиро-
вание обеспечил и муниципа-
литет. Капремонт учреждений 
культуры в Свердловской обла-
сти осуществляется по програм-
ме «Культурная среда» в рамках 
нацпроекта «Культура». 

На эти деньги была капиталь-
но отремонтирована кровля 
культурно-досугового комплек-
са «Виктория», которая посто-
янно протекала – ей уже поряд-
ка 40 лет. 

За ходом ремонтных работ 
смотрели как местные, так и 
областные власти: в частно-
сти, июле в КДК «Виктория» 
прошло выездное совещание с 
заместителем министра Мини-
стерства культуры Свердлов-
ской области Юлией Владими-
ровной Прытковой, а месяцем 
позже Глава АГО Марина Сер-
геевна Мишарина лично осмо-

трела все здание культурно-до-
сугового комплекса. 

Помимо этого, было выделе-
но финансирование на ремонт 
системы отопления в фойе на 
первом этаже и полуподваль-
ном помещении здания. Испол-
нителем ремонтных работ по 
замене радиаторов и труб ото-
пления является ООО «Рустал». 

– Сейчас у нас будет тепло, 
– радуются в «Виктории». – К 
новому творческому сезону мы 
готовы: приглашаем в гости! 

Кроме того, в учреждении 
этим летом прошли большие 
работы по обновлению кабине-
тов: сотрудники КДК своими 
силами «освежили» стены и 
оконные проемы, покрасив их. 
Теперь заниматься там ребя-
тишкам – в различных творче-
ских объединениях и кружках 
– будет еще приятнее. 
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К творческому сезону – готовы


